

Musikschule gibt Konzert in der Kaiserpfalz

PADERBORN (WV). Mit einem extra Probetag und zahlreichen wöchentlichen Proben haben sich die Orchestermitglieder der Städtischen Musikschule Paderborn auf das Orchesterkonzert am Donnerstag, 15. Dezember, um 19 Uhr in der Kaiserpfalz vorbereitet. Gleich vier verschiedene Orchesterbesetzungen werden an dem Abend zu hören sein: Das Streicherensemble unter der Leitung von Marion Telgenbüscher bringt eine Folge aus internationalen Weihnachtsliedern zu Gehör, das Blockflöten- und Fagott-Orchester spielt eine Reihe historischer Tänze. Vom Komponisten selbst geleitet, führen die Bläser des Sinfonieorchesters das Werk „Spleen für Bläser“ von Jörg Partzsch auf. Zum Abschluss spielt das Sinfonieorchester der Musikschule Sätze aus den Peer-Gynt-Suiten von Edvard Grieg und aus der Feuerwerksmusik von Georg Friedrich Händel unter der Leitung von Andrés Ramirez-Gaston und Jörg Partzsch. Eintrittskarten können in der Geschäftsstelle der Musikschule und an der Abendkasse zum Preis von fünf Euro erworben werden.